



SEPTEMBRE 2018

## BULLETIN DE LA VIE SCOLAIRE

- Souviens-toi Jeanne, est une pièce de théâtre

Portée par la vie scolaire de l'Institut avec l'aide de l'IET de Hoyville.



Histoire de  
poireaux

---

Les olympiades

---

Histoire d'une  
soupe

---

Départ d'Emilie

---

Souviens-toi  
Jeanne \*

---

Citation

---



## Histoire de poireaux :



Plantation des poireaux d'hiver merci à Jérémy, Marius, Matthys et Mathias, chaque semaine à raison d'une à deux fois par semaine quelques élèves prennent en charge le potager de l'Institut.

Le bilan septembre 2017/septembre 2018 est globalement bon en terme de récolte malgré les températures.

Concernant les poireaux là c'est « dur dur » mais en se renseignant auprès de jardiniers expérimentés cela semble normal.





**Quand un cours se passe sur le terrain :**

**Merci à Philippe, Damien et Christophe pour leur aide et leurs conseils à propos du potager et de rendre pratique certaines séances.**





# Les olympiades :

Les olympiades.



Très belle participation de tous et de toutes à cette soirée d'intégration, de bons moments passés ensemble, l'importance n'est pas de gagner mais de participer.

Bravo aux organisateurs (trices) pour cette belle soirée.







## Histoire d'une soupe.

La soupe :



Fabrication de la soupe à partir des légumes du potager de l'Institut (un circuit court !!).

Là aussi rien ne serait possible sans l'implication des élèves internes et de notre responsable des cuisines Hélène et sa brigade (oui c'est comme cela que l'on appelle une équipe en cuisine).





### Départ d'Emilie :

Départ d'Emilie notre AVS (assistante de vie scolaire) arrivée en septembre 2016 et qui a quitté l'établissement en septembre 2018, oui deux années qui ont passé vite trop vite diront certains.

Emilie avait en charge une partie des animations du soir, du suivi d'élèves en aide personnalisée le soir et aussi était l'AVS de certains de nos élèves.

Bravo pour ce que tu as fait, bravo pour ta patience auprès de nos jeunes.

Aux dernières nouvelles tu avais espoir d'un poste mais en dehors de l'éducation, nous te souhaitons plein succès.



Souviens-toi Jeanne.

### Le prix de la liberté

Bonjour à tous, comme vous le savez certainement, la 1ere représentation arrive bientôt. Nous comptons sur vous pour réserver des places et venir encourager les acteurs (élèves de l'Institut, des membres du personnel et du conseil d'administration et « Sir Orpen » de Hoymille). Voici quasiment deux ans que Jeanne a pris corps, elle occupe tellement de place dans nos têtes qu'on oublie qu'elle est fictive. Un grand merci aux auteurs qui nous ont autorisés à mettre leur roman en scène. Vous trouverez sur l'affiche les dates et heures des représentations. Voilà heureux de vous retrouver autour de Jeanne qui sera fêtée dignement.





**"L'ancien se meurt, le nouveau ne parvient pas à voir le jour.  
Dans ce clair-obscur surgissent les monstres."**